

Shalat Berjama'ah di Surau Puruih Cinangkiek Sumani, Kapolres Solok Kota Serahkan Bantuan 10 Juta Rupiah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Apr 4, 2023 - 22:14



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, menyerahkan bantuan untuk pembangunan Surau Puruih Cinangkiek, Jorong Sumagek, Nagari Sumani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Selasa malam, 4 April 2023.

Turut mendampingi Kapolres, Kapolsek X Koto Singkarak AKP Darmansyah, Bhabinkamtibmas Nagari Sumani AIPDA Oktarizal, SH, dan Kanit Provos Polsek X Koto Singkarak AIPTU Wahyu Hidayat. Sementara, di Surau setempat hadir

Wali Nagari Sumani, Wakil Ketua KAN Nagari Sumani, Ketua BPN Nagari Sumani, Ketua Jorong Sumagek Nagari Sumani, serta masyarakat jama'ah Surau Puruih Cinangkiek.

Wali Nagari Sumani Basri Bakar,SH, atas nama pemerintahan nagari dan masyarakat setempat menyampaikan ungkapan terima kasih atas kehadiran Kapolres Solok Kota untuk ikut bersama-sama dengan masyarakat melaksanakan Sholat berjama'ah.

Dalam kesempatan itu, Basri Bakar juga memaparkan sejarah dalam pembangunan Surau.



Selanjutnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan masyarakat terhadap kehadirannya bersama anggota. Kapolres juga mengapresiasi terkait kerjasama masyarakat dengan Bhabinkamtibmas serta Kapolsek, dalam membangun komunikasi yang baik demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Nagari Sumani, khususnya di Jorong Sumagek.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan juga menyerahkan bantuan/wakaf kepada pengurus Surau, berupa uang tunai senilai 10 juta rupiah.

Kapolres berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat untuk membantu biaya pembangunan ataupun operasional Surau. Kepada masyarakat jama'ah Surau, Dia pun meminta Do'a agar dirinya bersama jajaran senantiasa amanah dalam menjalankan tugas.

"Do'akan kami Bapak/Ibu, agar senantiasa menjadi Polisi yang baik, yang bermanfaat bagi masyarakat serta tulus dan ikhlas dalam menjalankan amanah pengabdian ini. Semoga Allah senantiasa memberkati kita semua," ujar Kapolres AKBP Ahmad Fadlan.

Setelah itu kegiatan dilanjutkan dengan ceramah oleh Mubaligh, serta Shalat Tarawih dan Witir berjama'ah. (Amel)